

"INFORMACIÓ PSICOLÒGICA"

Estimados compañeros: en esta nueva etapa, con nuevo equipo directivo en la revista y con la consiguiente renovación del Comité de Redacción, os invito a participar en este medio de difusión técnico-profesional que siempre ha sido lo que vosotros habeis dicho o hecho de él. Os invito con la convicción de lo mucho que se hace y no es dicho y lo mucho escrito o dicho y no siempre respondido. Es el debate técnico, el ejercicio crítico de la investigación el que nos interesa, es la construcción armónica de nuestra profesión lo que queremos.

Como Comité Editor vamos a velar por un ajuste de gestión de la revista en cuanto a su presupuesto, difusión, maquetación, diseño, etc. Es nuestra intención que lo

que se vea sea importante como hasta ahora pero que ello no merme el objetivo de cualquier medio de difusión profesional que es el contenido.

Sería un buen momento para agradecer presencias y ausencias pero en un medio como este lo que se escribe justifica mejor las gracias a los escritores y nombrados. Como miembro de la Junta Rectora del COP-PV, doy la bienvenida a este nuevo periodo, y en particular a su nuevo Director, Antonio Sanfeliu, invitando a leer lo escrito, a escribir lo que sea bien leído y abrir definitivamente al colectivo a una madurez necesaria.

PACO CAMPOS
Drtr. Comité Editor

